



StUB

ZWECKVERBAND STADT-UMLAND-BAHN
NÜRNBERG – ERLANGEN – HERZOGENAURACH

Nürnberger Straße 69
91052 Erlangen

Telefon: 09131 / 933 084 0
Telefax: 09131 / 933 084 11

E-Mail: info@stadtumlandbahn.de

www.stadtumlandbahn.de

4. Juni 2020

Pressemitteilung

Weitere Vermessungen per Drohne entlang der geplanten StUB-Strecke

Der Zweckverband Stadt-Umland-Bahn (ZV StUB) führt weitere Vermessungen des Linienverlaufs für die geplante Straßenbahnverbindung von Nürnberg über Erlangen nach Herzogenaurach durch. Dafür werden ab kommender Woche (KW 24) erneut Aufnahmen aus der Luft vorgenommen.

Ergänzend zu den bisherigen Aufnahmen aus den Stadtgebieten Erlangen und Herzogenaurach werden verschiedene Bereiche entlang der geplanten Streckenführung weiter vermessen. Für eine schnelle und störungsfreie Durchführung kommen hierfür Drohnen zum Einsatz, die eine zentimetergenaue Datenerfassung aus der Luft ermöglichen. Beginnend ab der Haltestelle „Am Wegfeld“ in Nürnberg werden die Drohnen entlang des geplanten Streckenverlaufs in einer Höhe von etwa 80 Metern über Grund unterwegs sein. Auf Basis der gewonnenen Daten wird im Nachgang ein 3D-Modell der Trasse erstellt, das als Grundlage für die weiteren Planungen dient.

Die Vermessungen finden unter Einhaltung sämtlicher Datenschutzvorgaben statt und sind mit der Polizei sowie allen zuständigen Behörden abgestimmt.

Der Zweckverband Stadt-Umland-Bahn

Der Zweckverband Stadt-Umland-Bahn (ZV StUB), mit seiner Geschäftsstelle in Erlangen, ist für die Planung, den Bau und Betrieb der StUB zuständig. Mitglieder des ZV StUB sind die drei Städte Nürnberg, Erlangen und Herzogenaurach. Verbandsvorsitzender ist derzeit Dr. German Hacker, Erster Bürgermeister der Stadt Herzogenaurach. Bei der Stadt-Umland-Bahn handelt es sich aktuell um eines der größten Straßenbahnprojekte in Deutschland. Auf einer 26 Kilometer langen Strecke soll die StUB Nürnberg, Erlangen und Herzogenaurach im 10-Minuten-Takt verbinden.